

Geldspende dank Gartenzierstäben

Rothemanner Jubiläumsaktion

ROTHEMANN

Anlässlich der 1000-Jahr-Feierlichkeiten von Rothemann wurden in einer nachgebauten alten Schmiede Gartenzierstäbe geschmiedet, die für den guten Zweck verkauft wurden.

In der alten Schmiede „anno dubac“ schmiedeten auf der Festmeile Geschäftsführer Manfred Torschl (Metallwerkstatt Dorfborn), Karl Baumann (Rothemann) und Heinrich Hartmann (Hetten-

hausen) Zierstäbe für eine Spendenaktion zu Gunsten von Pater SJ Heribert Müller aus Simbabwe.

Die drei Kunsthandwerker stellten dabei Unikate unter Mithilfe von Josef und Werner Müller her. Die Firma Manfred Torschl hatte das Material für die Schmiedeaktion gespendet.

Nachdem nun der letzte Gartenzierstab kürzlich verkauft wurde, konnte bei einer kleinen Feier Pater SJ Heribert Müller eine Spende von 775 Euro zu Gunsten der Kinder in Simbabwe übergeben werden. fw